

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50  
 Provincias, trimestre « 5'00  
 Número del día 10 céntimos.  
 Anuncios á precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

# LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición á los obreros.

Oficinas:  
 Beato Diego de Cádiz, n.º 6  
 Talleres, en la misma casa.

## LA VERDAD

La unión, constituye la fuerza. Cierta es este refrán, ciertísimo, y todos reunidos y en franca armonía, podríamos llegar á conseguir mútuos beneficios, sin que un tercero resultara perjudicado. Pero la unión equívoca que hoy predicaban los socialistas, esos que forman el mal llamado *socialismo*, moderno, no llegará á conducirnos más que á la perdición total, y á la completa extirpación de los pocos buenos sentimientos, que hoy día, aún quedan; y digo *pocos buenos sentimientos*, porque por desgracia, las personas verdaderamente honradas y fieles al cumplimiento de sus deberes escasean en los tiempos que corremos. Quiénes creéis que son vuestros amigos, quienes os instan á que constituáis sociedades de *resistencia* para el caso de una huelga, al basarse en esta hipótesis, no pueden llevar ningún fin virtuoso, desde el momento en que tienen una idea fija, cual es la de que, más presto ó más tarde, se vaya á la huelga, sea ó no, por causa justa, guiándolos en sus manejos, locas ambiciones, bien sean políticas ó materiales. Desean, solo, poder reunir un buen puñado de hombres, pero de hombres débiles de inteligencia y de escasa ilustración, para que no puedan llegar á comprender el íncuo fin que pretenden y ROBÁNDOLES, al implantarles una cuota, con el objeto de constituir sociedad, quizás un rato de solaz á su familia ó quizás una modesta prenda de vestir al pequeño, que tiritando de frío, trata de abrigarse, arrebujándose entre los pocos harapos que ni medio cubren sus tiernas carnicitas. Y los ignorantes, los que no quieren escuchar la voz de la verdad, la voz de Cristo, que, por medio de sus ministros, les marca el camino del bien, de la salvación, vuelven la espalda á las cariñosas advertencias, de éstos, siguiendo por la senda más florida y hermosa, pero á cuyo término, no se encuentra más que un tenebroso y asqueante precipicio, al cual ruedan, si no encuentran una vereda, en que, al tener un momento, de lucidez, puedan internarse, guiados por el recuerdo de palabras escuchadas á los que intentaron llevarlo por el camino de la verdad, camino que está lleno de abrojos y de espinas, es cierto, pero á cuyo final, se encuentra el premio á la virtud, que consiste en la felicidad eterna, felicidad que todos anhelamos alcanzar, y que para conseguirla no es necesario más que apartarse de los que nos prediquen necesidades, con palabras gratas á nuestros oídos, pero duras y acerbadas, no solo para los ministros actuales de la Iglesia, sino también para los que antaño, murieron en holocausto de nuestra sacrosanta Religión, y cuya memoria, siquiera porque ya no existen, debía ser venerada.

## Solemne funeral

En el templo de San Francisco celebróse ayer solemne funeral, con motivo de haber sido el primer aniversario del fallecimiento del que fué nuestro estimado y distinguido convecino Excmo. señor don Joaquín Rodríguez Guerra, Delegado de la Compañía Trasatlántica en Cádiz. El templo lucía una gran iluminación de cera y eléctrica, viéndose también que lucían alumbrado las hermosas arañas colocadas ante el altar mayor. Cantóse el *Invitatorio*, del maestro

Ledesma, tomando parte muchos cantores y la Capilla de seises de la Santa Iglesia Catedral, acompañados de armonium y contrabajo.

Dirigió el conjunto el maestro de Capilla de esta Basílica, D. José Gálvez Ruiz.

El Sr. Elías cantó la primera lección del maestro Bretón, con acompañamiento de armonium, contrabajo y violín.

La segunda estuvo á cargo del señor Posada, que es original del Sr. Gálvez Ruiz y la tercera fué interpretada por el preste.

La misa fué oficiada por el R. P. Fray Agustín Landines, asistido de capa por los padres Fray Baltasar Monét y Fray Lucas Goroztiza, respectivamente.

Se interpretó á gran orquesta, la hermosa misa del maestro C. Foschini.

Terminó el acto con un solemne responso.

La iglesia se vió ocupada por lo más distinguido de Cádiz.

La presidencia del duelo ocupábanla el M. I. Sr. Canónigo Doctoral D. Eugenio Domaica, nuevo capellán de la Compañía Trasatlántica; el hijo del ilustrado finado, Sr. D. Antonio Rodríguez Guerra y Guernica; el apoderado de la Compañía, D. Carlos Barrié; presidente interino de la Cámara de Comercio, D. José de Vilchez Chell y D. Adolfo García Cabezas.

Terminó el funeral á las doce y media, despidiéndose el duelo en la sacristía.

Reiteramos nuestro pésame más sentido á la familia de tan ilustre y querida personalidad.

## Lo del contrabando

Aunque ya el sumario se encuentra en poder del Juez especial Sr. Polo, en el día de ayer no se ha dictado auto alguno, pues se ha estado invirtiendo en estudiar las diligencias practicadas que obraban en él y que por cierto cojen ya buen número de folios.

Desde luego, por consiguiente, podemos desmentir el rumor circulado anoche de que se había dictado auto de procesamiento y prisión contra el droguero sevillano.

El exhorto que el Sr. González Gross libró al Juez decano de los de Sevilla para escuchar en declaración al expresado droguero y reconocimiento de sus libros comerciales, así como inventario de la cantidad de nitrato de potasa que existiera en el establecimiento, llegó á Cádiz ya cumplimentado, pero hasta anoche, como queda dicho, no se había dictado ninguna providencia dimanada de su estudio; aunque hay que suponer y hasta dar por seguro, que no pasarán muchas horas del día de hoy sin que quizás un telegrama trasmita algún ruego y encargo.

Como saben nuestros lectores, una de las diligencias ordenada por el Juez ordinario, fué la de librar oficio al Sr. Administrador de Aduana, para que manifestara cuantas remesas de géneros había hecho la casa del Sr. Casal á Tánger desde Enero de 1913.

Pues bien: en los pasillos de la Aduana, ó no recordamos en qué otro lado, se nos dijo que ayer, y después de un detenido estudio en los registros, había contestado el señor García López, que DURANTE ESTE AÑO NO SE HA LIBRADO NINGUNA EXPEDICIÓN A TÁNGER, DE LA EXPRESADA CASA.

La noticia nos ha dejado verdaderamente perplejos, porque es lo cierto, que en la Aduana de aquella población se han recogido los géneros—todavía hace muy pocas fechas se detuvieron cinco barriles—; es lo cierto, que se han expedido, al parecer, desde Cádiz; y ahora resulta que en los libros de Aduana no se encuentra registrada ninguna expedición...

En fin, dejemos á la acción serena de la justicia, lo que debe ser sólo de su exclusiva incumbencia.

Los verdaderos nombres de los farmacéuticos de Tánger, á que se refieren los exhortos librados á aquel cónsul, no son exactamente, según nuestras noticias, los hasta ahora hechos público por diferentes periódicos.

Nuestros particulares informes, nos dicen que, de los libros del señor Casal se desprendía la remisión de géneros, valorados todos en el

mismo precio, á pesar de su distinta calidad, á los señores don Antonio Fernández Blanco, don Francisco Díaz, S. Gómez Martín y al señor Lozano.

También parece que, en el exhorto á cumplimentar, existe una diligencia relacionada con un afamado médico de aquella población, en concepto de testigo, pero sin que contra él aparezcan indicios de culpabilidad.

## Su Magestad indulta al regicida Sancho Alegre

¡VIVA EL REY!

Un nuevo caso en que la inagotable magnanimidad y valentía del Rey, frente á las mismas personas que vil y alevosamente atentan contra su existencia, acaba de presentarse.

A las cuatro y media de la tarde el Presidente del Consejo de Ministros llegó á Palacio, permaneciendo en la Real Cámara cuarenta y cinco minutos.

Al salir dijo á los periodistas que iba, con toda prisas, á llamar á Consejo extraordinario á sus compañeros de Gabinete, pues S. M. acababa de manifestarle deseos de firmar, cuanto antes, el decreto indultando de la última pena á su agresor Sancho Alegre.

Conste pues—terminó diciendo el Presidente del Consejo de Ministros—que la iniciativa ha sido espontánea y libérrima del Rey sin que para nada intervinieran, en esta nobilísima resolución, los consejos del Gobierno.

## Por telégrafo

Madrid, 2 (varias horas).

### Lotería

En el sorteo verificado hoy en Madrid, han sido agraciado con los premios mayores los siguientes números:

- Con 100.000 pesetas  
22.582 Soria, Zaragoza, Barcelona.
- Con 60.000 pesetas  
1.666 Granada, Vigo, Madrid.
- Con 20.000 pesetas  
25.153 Villagarcía, Salamanca, Santiago.
- Con 1.500 pesetas  
11.066 Cádiz, Coruña, Madrid.  
6.956 Barcelona, Gijón, Granada.  
3.399 Estepona, Madrid, Palma.  
23.091 Manresa, Coruña, Valencia.  
25.567 Bilbao, Salamanca, Puerto de Santa María.  
10.850 Barcelona, León, Sanlúcar.  
19.694 Barcelona, Málaga, Toledo.  
10.618 Alicante, Madrid.  
13.940 La Linea, Barcelona, Medina, Rioseco.  
29.493 Madrid.  
1.804 Madrid, Cádiz.  
20.934 Madrid, Málaga, Sevilla.  
23.153 Barcelona, Granada, Valladolid.  
7.480 Barcelona, La Linea, Madrid.  
31.827 San Sebastián.  
4.568 Arahal, Madrid, Badajoz.  
27.722 Burgos, Barcelona, Las Palmas.  
8.926 Almadén, Sevilla, Madrid.  
16.284 Bilbao, Cartagena, Madrid.  
20.172 Barcelona, Santander, Madrid.

## Política y políticos

### El ministro de la Guerra

El general Luque, nos dijo hoy, que había recibido carta del alto comisario en Marruecos, dándole cuenta del excelente espíritu y estado de las tropas.

Le anuncia otra más extensa.

Negó el ministro de la Guerra, que

antes de marchar para Africa Marina, hubiese quedado convenido el envío de nuevos refuerzos.

### El alojamiento de Poincaré

Después de despachar con el Rey, Romanones visitó las habitaciones de la planta baja de Palacio, donde se alojará el Presidente de la República francesa, durante su estancia en Madrid.

### El entierro de D. Andrés Mellado

Esta mañana llegó á Madrid el cadáver del exministro é ilustrado periodista D. Andrés Mellado.

Desde la llegada del tren hasta las diez de la mañana, hora en que se verificó el entierro, quedó el féretro en el mismo furgón habilitado de capilla ardiente, que lo había conducido á Madrid, y en el cual se colocaron multitud de coronas con sentidas dedicatorias.

El fúnebre acto de su conducción al Cementerio de San Isidro, fué presidido por el Gobierno y representación de la familia doliente.

En la comitiva distintos grupos recordaban los méritos del finado, fundador del periódico «La Discusión», y director que fué del «Imparcial» y «La Correspondencia de España».

También se decía, que actualmente era jefe de la redacción, en Madrid, del periódico «Diario Español», de Buenos Aires.

Entre los otros méritos que recordaban sus amigos, merece citarse el de haber sido diputado por Puerto Rico, senador por la Isla de Cuba, alcalde de Madrid, primer vicepresidente del Congreso, ministro de la corona, académico de la lengua y comisario regio del canal de Isabel II.

El entierro fué una verdadera manifestación de duelo, y á él asistieron, el Ayuntamiento y la Diputación, con banda de música y maceros.

### Romanones á Cercedilla

A la salida de Palacio, el conde de Romanones se dirigió en automóvil á Cercedilla, para visitar al infante don Fernando.

### No hubo Consejo

A su vuelta de Cercedilla, el Conde llamó á la Presidencia á todos los Ministros para celebrar Consejo con motivo del deseo expresado por S. M. de ejercer la regia prerrogativa de indulto en favor de Sancho Alegre.

Como todos los Consejeros se mostraran conforme con los deseos del Rey, se desistió de celebrar Consejo.

### Mas sobre el indulto.—Los otros aconsejados.—Pregunta de Su Magestad.—Expresión del deseo.

Se sabe que Romanones manifestó al Rey que en el Consejo de Ministros celebrado ayer, había examinado los expedientes de reos condenando á muerte y que estos eran ocho.

Respecto á tres, se hacía imposible aconsejar la aplicación de la regia prerrogativa.

Son estos los que ayer telegrafé. De ellos, sin embargo, se exceptúa al coautor del delito de violación y asesinato de dos niñas, y al tonto, cómplice de los criminales de Gador, que libaron sangre humana y sacaron las mantecas á su víctima.

Se aconsejó el indulto, además, de cinco reos correspondientes á otras Audiencias.

Entonces, S. M. preguntó por su agresor Sancho Alegre, á lo que Romanones hubo de contestarle, que faltaban algunos trámites para que el expediente fuera estudiado por el Consejo de ministros.

Al escuchar esto, el Rey replicó al

presidente del Consejo, que como la sentencia era ya firme, desearía que los ministros le aconsejaran el indulto.

Romanones, parece que prometió reunirse a sus compañeros de Gabinete.

## Noticias de la guerra

### Noticias desmentidas

Se han desmentido las últimas noticias recibidas de Larache que afirmaban que el general Fernández Silvestre había marchado a Cuesta Colorada con grandes refuerzos para preparar un importante movimiento.

Cuando lo emprenda irá con cinco o seis mil hombres.

El Sr. Fernández Silvestre espera instrucciones para dirigirse a Zinat.

Dícese que el plan será expulsar de las madrigueras al Raisuli, mientras las fuerzas que existen en Ceuta salen para descongestionar a Tetuán.

## Varias noticias

**El ex capitán Sánchez enfermo.**—Las primeras noticias.—Lo que dice Romanones.—Se creyó una argucia.—Congestión en un pulmón.—Estado del sumario.—No hay locura.

Esta tarde corrió por Madrid la noticia de que había sido trasladado al Hospital Militar, el capitán Sánchez.

Al conocerse la nueva, se hicieron toda índole de comentarios, llegándose hasta afirmar que se había envenenado.

Los periodistas dieron cuenta al Conde Romanones de estos rumores; entonces el Presidente les manifestó que hacía dos días que Sánchez había solicitado ser trasladado al Hospital por encontrarse enfermo, pero el Capitán General creyendo que se trataba de una argucia, denegó el permiso.

Entonces los médicos, en vista de la insistencia del reo, lo reconocieron, afirmaron que padecía grave congestión en el pulmón derecho, por lo que era urgente su traslado al Hospital.

La instrucción del sumario ha terminado, por lo que los autos pasaron al Auditor.

Desde luego el dictamen pericial desprendido de todos los reconocimientos á que ha estado sugeto, afirma que el procesado no tiene ningún estigma de locura.

### El cardenal Aguirre en la agonía

A última hora de la tarde recibió el conde de Romanones un telegrama de Toledo, anunciando que se aproximaba una fatal desenlace en la enfermedad que padece el cardenal Aguirre.

### Mas de la enfermedad del capitán Sánchez

El capitán Sánchez fué conducido al Hospital Militar en un furgón de Sanidad, acompañado de una pareja de la benemérita y escoltado por otra de caballería de la misma fuerza.

Al descender del carruaje el capitán, entregó á un sargento un billete de 25 pesetas, pidiéndole se lo cambiara enseguida.

Cuando ingresó en la celda, un carpintero abrió la ventanilla de la puerta que cierra este mirador, colocándose un centinela para que estuviese á la vista del capitán.

El capitán Sánchez ha sido reconocido por los médicos, y el termómetro acusó 37 grados.

La pulmonía no está aún completamente definida, pero quéjase de fuertes dolores en el costado y espalda.

Los médicos han prohibido en absoluto la comunicación con el enfermo, incluso al defensor.

Mañana determinarán hora para visitarle, los doctores.

El Juzgado llegó al Hospital á las cinco de la tarde.

### Lo que se dice

Ha circulado la noticia de que el presidente del Congreso de los diputados señor Villanueva, emprenderá enseguida un nuevo viaje oficial á Marruecos.

### El general Alfau

Ha marchado á Santander el general Alfau.

Después de pasar unos días en dicha población, marchará á Argelia.

### Agresión á un capitán, por un brigada loco.

Hoy se recibieron noticias de Barcelona en el Ministerio de la Guerra, por las cuales se sabe que en el cuartel que ocupa el Regimiento de Numancia, un brigada ha matado de un tiro á un capitán.

Interpusose entre el brigada y su víctima un soldado, entonces á aquel se le disparó otro tiro, quedando gravemente herido el soldado.

Créese que se trata de un caso de locura, porque el brigada hacia grandes elogios del capitán, siempre que de él hablaba.

### Otro crimen

En la Puerta de Atocha, el mozo de cuerda Vicente López, en broma y sin intención dañosa, amenazó con un cuchillo al perro de la aguadora de la berja de la estación, Florinda Alvarez.

Entonces, ésta, le quitó el cuchillo, y volviéndose contra el infeliz López, le asestó terrible puñalada en la ingle, seccionándole la arteria femoral.

La víctima murió á los pocos momentos.

Florinda Alvarez tiene pésimos antecedentes penales.

## Del extranjero

### El pleito de Constantinopla

De Constantinopla telegrafian que se han nombrado Delegados búlgaros para llevar á cabo negociaciones directas con Turquía, concernientes á Andrinópolis y á todas las cuestiones pendientes entre Turquía y Bulgaria.

Saldrán de Sofía para Constantinopla tan pronto como se les den facilidades para viaje por ferrocarril.

### Cólera en Viena

Dicen de aquella capital que ha sido atacado de cólera asiático un comerciante que hace pocos días llegó de Salónica por la vía Servia.

## NOTICIAS VARIAS

### Reyerta

En Ubrique cuestionaron los hermanos Miguel y José Carrasco Gómez con el vecino de dicha villa Francisco Sánchez Carrasco, el que resultó con una herida en la cabeza causada con arma blanca.

### Contingente provincial

La Diputación provincial remite, para su publicación en el «Boletín Oficial» providencia de apremio contra los siguientes Ayuntamientos, como deudores, por sus cuotas de contingente provincial del mes de Agosto último:

Alcalá de los Gazules, Alcalá del Valle, Algar, Algeciras, Algodonales, Arcos de la Frontera, Los Barrios, Benaocaz, Bornos, El Bosque, Conil, Chipilana, Chipiona, Espera, El Gaster, Grazalema, Jerez de la Frontera, Jimena de la Frontera, Medina Sidonia, Olvera, Paterna de Rivera, Prado del Rey, Puerto de Santa María, Puerto Real, Puerto Serrano, Rota, San Fernando, San Roque, Setenil, Tarifa, Torre-Alhámica, Trebujena, Vejer, Villamartín y Zahara.

### Subasta

La Jefatura Administrativa del Cuerpo de Intendencia de Algeciras, anuncia una subasta para contratar el servicio de lanchage con aquel puerto.

El acto se verificará el próximo día 8.

### Obsequio

Varios compañeros y amigos del secretario de la Asociación de la Prensa D. Luis Pérez Fernández, piensan obsequiarle con un almuerzo ó cena, con motivo de su próxima y accidental ausencia de esta capital.

Las adhesiones se reciben en el local de la Asociación de la Prensa (Segismundo Moret, 17), desde las 14 á las 16 y desde las 21 á las 23 y en la Librería Minerva, calle Columela, 27.

### El alcalde de Jerez

El alcalde de Jerez D. Julio González Honorata, participa al señor gobernador civil, que teniendo que ausentarse de dicha población para gestionar asuntos de interés para Jerez, queda hecho cargo del despacho de la Alcaldía, el segundo teniente de alcalde D. Mateo Chamorro.

### Accidentes

Encontrándose en el solemne funeral celebrado en el templo de San Francisco por el exlentísimo Sr. D. Joaquín Rodríguez Guerra, su

frío un ataque congestivo el Sr. D. José Galvez Vargas, padre del maestro de capilla de la Santa Iglesia Catedral.

También sufrió un accidente el empleado de la Compañía Trasatlántica, Sr. Montemayor. Fueron asistidos por los doctores señores Tolosa Latour y Masip.

Ambos enfermos fueron trasladados en carruajes, á sus respectivos domicilios.

El primero fué acompañado por su hijo el presbítero Sr. Galvez, que acudió al lado de su padre conforme tuvo conocimiento de lo que ocurría.

Muy sinceramente deseamos el alivio más completo de los pacientes.

### Apremio

La sección provincial de Pósitos ha declarado incurso en el primer grado de apremio y recargo del 5 por 100 sobre el total importe del descubierto, á los deudores y responsables al Pósito de Prado del Rey y Arcos de la Frontera.

### Armas

Desde Eibar se remite á esta capital consignado á los señores Orbea y C<sup>a</sup>, 583 revolvers, 120 escopetas y 25 automáticas.

### Construcción de una escuela

Para el día 15 del actual está señalada por el Ministerio de Instrucción Pública, la subasta para las obras de construcción de una Escuela Graduada de niños y niñas y de párvulos y obras de reparación en el pabellón Química de la Facultad de Ciencias de la Universidad Central. (Madrid).

### Viajeros

Marcharon ayer en automóvil para Algeciras y Gibraltar, para continuar viaje para Londres, el Sr. de Pubullones con su distinguida esposa La Giralaine.

### Detenciones

Los vigilantes Isidoro Acuña y Benito Tovia, y el guardia municipal Eugenio Ruiz, procedieron ayer tarde á la detención de José López Carenico y Antonio Toledo Gutiérrez, los cuales, en unión de una mujer, iban en un coche promoviendo gran escándalo.

La dicha mujer, llevaba puesta una careta, lo que dió lugar á que el público protestara.

Los individuos de referencia, al ser requeridos por los funcionarios de vigilancia para que no continuaran con aquel escándalo, contestaron con frases groseras, siendo por ello detenidos.

Antes de llegar á la Inspección de Vigilancia, se resistieron á ser conducidos, pero pudo conseguirse reducirlos á prisión.

La individuo que los acompañaba, se dió á la fuga.

El hecho ocurrió en la calle Duque de la Victoria, dando lugar á un gran escándalo.

### Escándalo

El guardia municipal José Guzmán, detuvo anoche al individuo Francisco Lebrón Sanda, el cual se encontraba vertiendo agua en la plaza de la Catedral y al indicarle el referido empleado, que aquél no era lugar destinado al acto que estaba realizando, se abalanzó sobre él, derribándolo al suelo y dándole varios golpes con los pies.

Un sargento de infantería acudió en auxilio del guardia municipal, consiguiéndose, después de grandes esfuerzos, reducir á prisión al referido sujeto.

Dicho empleado resultó con erosiones y arañazos en la mano, lado izquierdo de la cara y labio inferior, siendo curado en el hospital de San Juan de Dios.

Con este motivo se promovió un fuerte escándalo en el lugar del suceso.

**Urberuaga de Ubilla.—Marquina,** (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pidase memoria.

## El aviador Garnier

Este intrépido aviador realizó ayer por la mañana ocho vuelos llevando cada vez un viajero.

Los que navegaron aerostáticamente fueron los señores siguientes:

El sabio Dr. Sr. Tolosa Latour, D. Juan Pablo Ruiz Tagle y Lasanta, D. Agustín Picardo, don Manuel Fernández Gao, los prácticos señores García y Rocafull y otros que no recordamos.

Los virajes y todos los vuelos hechos fueron maravillosos.

Los excursionistas están satisfechísimos.

Monsieur Garnier ha sido contratado para Lorca.

En el Balneario Victoria celebróse ayer por la mañana un almuerzo en obsequio á Mr. Garnier.

Presidió la mesa la distinguida y bella señora de Garnier, la que tenía á su derecha á don Juan Solari, asesor de Marina Sr. Camargo y don Emilio Vela Hidalgo; izquierda D. Vicente Oñía, D. Arturo Rahola, D. Eduard León y el señor Martínez Villa.

La otra presidencia la ocupa Mr. Garnier: derecha, D. Celestino Parraga, decano de la Facultad de Medicina; D. Cristóbal Fábregas, don Antonio Milego y nuestro compañero don Joaquín Quero; izquierda: D. Emilio Freire, don José García Agulló, D. Francisco de la Viesca, el Sr. Alonso fotógrafo del «Mundo Gráfico», y don Francisco Leal.

La mesa se encontraba exornada con el gusto proverbial que siempre han demostrado los señores Leal Hermanos.

El «menú» fué el siguiente:

- Ostras
- Huevos á la Parisiense
- Timbal de arroz á la Milanese
- Entremés
- Corvina salsa Holandesa
- Filete glaseado
- Jamón Luhan Brome
- Bizcochos Sara Bernhardt
- Postres

### Vinos

Rioja, Jerez fino y oloroso.—Champagne Moet Chandon

Fuó muy alabada la condimentación del menú y esmerado servicio.

Al terminar el banquete, inició los brindis el Sr. D. Emilio Freire, expresando la satisfacción experimentada por Cádiz, en esta hermosa fiesta de aviación.

Dedicó galantes frases á Mr. Garnier y á su distinguida señora esposa, por el triunfo alcanzado en esta ciudad y terminó deseando que pronto Mr. Garnier, venga nuevamente á Cádiz, á maravillarnos con sus vuelos.

Mr. Garnier contestó agradeciendo cuantas frases en su honor había dedicado el Sr. Freire. Expresó su sentimiento por tener que marchar de esta ciudad, donde tantos halagos había recibido.

Dijo que pronto volverá á Cádiz, y terminó saludando á todos los gaditanos y á su prensa cultísima.

Dió vivas á Cádiz, á España y á Francia.

Fuó aplaudidísimo por los comensales.

Madame Garnier brindó también por los presentes, por Cádiz, por las bellas gaditanas y por la prensa culta é ilustrada.

Don Antonio Milego brindó por Mr. Garnier y su bella señora, por los empresarios de la fiesta y dió las gracias por las galantes frases dedicadas á la prensa.

El Sr. Solari agradeció íntimamente las frases de elogios que se le habían dedicado.

### La despedida

En el exprés de ayer tarde marchó á Madrid el aviador Mr. Garnier y su bella y elegante esposa.

La despedida ha sido cariñosísima.

A la estación concurrieron los Sres. D. Miguel Guilloto, presidente de la Comisión de Fiestas que llevaba la representación del señor alcalde; D. Juan Solari y sus hermosas hijas Victoria y Adelina; Srtas. de Podesta y de Lombera, don Antonio Milego, señor presidente de la Audiencia, D. Francisco Leal, señor marqués de Méritos, D. Guillermo Mac-Pherson, D. Aurelio Alcón, D. Rafael Rocafull, D. Leopoldo Alonso, redactor fotográfico de «Mundo Gráfico»; don Miguel de la Peña Gálvez, D. Rogelio Martínez Villa, D. Emilio Freire, D. Jaime Sander-son, D. Santiago Abascal, D. Ramón Córdon, D. José Crespo, D. René Arquis, D. Francisco de la Viesca y otros.

La manera de prolongar la Vida es conseguir

## UNA BUENA DIGESTIÓN

poniendo el organismo en condiciones de resistencia para evitar y curar las enfermedades crónicas.

La integridad

## ESTOMACAL

se consigue tomando el ELIXIR SAIZ de CARLOS (Stomaliz), medicamento conocido y recetado hoy por los médicos más notables de las cinco partes del mundo, porque con su uso desaparecen la dispepsia, la inapetencia, el dolor, la acedia, los oómitos y el enflaquecimiento producido en la mayoría de los casos por las malas digestiones que dificultan la asimilación y nutrición, siendo utilísimo para curar las

## DIARREAS

agudas y crónicas, lo mismo del niño, desde su más tierna edad y en la época del destete, que del adulto, pues es siempre inofensivo.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano 30, MADRID. Se remite por correo folleto á quien lo pide.

## BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 3 San Sandalfo, mártir de Córdoba.

SANTO DEL DIA 4 Santas Cándida, vda. Rosa de Viterbo y Rosalia, vírgenes.

### Jubileo

Día 3.—En la iglesia del Rosario.  
Día 4.—En la misma Iglesia.  
Se manifiesta á las 8 y se oculta á las 6.